

Fecha: 07-08-2022
Medio: El Labrador
Supl.: El Labrador
Tipo: Crónica

Pág.: 7
Cm2: 155,4
VPE: \$ 233.075

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Aunque de manera leve curva de contagios por COVID-19 vuelve a subir en la provincia de Talagante según el MINSAL Si bien esta tendencia no se registra en las cinco comunas, a lo menos en tres de ellas los casos experimentan aumentos

Aunque de manera leve curva de contagios por COVID-19 vuelve a subir en la provincia de Talagante según el MINSAL

Si bien esta tendencia no se registra en las cinco comunas, a lo menos en tres de ellas los casos experimentan aumentos

Aunque tal vez sea sólo una percepción, a una semana del retorno a clases, y tras varias semanas consecutivas de descenso de las cifras, el 197° Informe Epidemiológico del Ministerio de Salud (MINSAL), confirma el aumento de casos COVID-19 en la provincia de Talagante. El monitoreo examina los contagios registrados en la red de salud integrada, entre el 24 de julio y la primera media hora del 1 de agosto, rompiendo la tendencia a la baja que se registraba desde los primeros días de julio.

Después de dos años y cuatro meses de conocerse el primer caso COVID-19 en el Hospital de Talagante (23 de marzo de 2020), la provincia contabiliza al 197 informe sobre la pandemia en Chile, un total de 73 mil 386 contagios confirmados, de los cuales la mayor cantidad se registran en Peñaflores y el menor registro en la comuna de El Monte. Los contagios por comuna desde el inicio de la pandemia, va como sigue: Peñaflores, 22.085 contagios confirmados; Padre Hurtado, 17.752 casos registrados; Talagante, 15.477 contagios detectados; Isla de Maipo, 9.887 casos COVID-19; y El Monte, 8.185

contagios confirmados. En cuanto a las cifras móviles contrastadas entre monitoreos, la cantidad de nuevos contagios por COVID-19 pasan de los 500 casos a los 567 en este nuevo informe, con un aumento neto de 67 nuevas personas afectadas, registrándose la mayor cantidad de pacientes en las comunas de mayor densidad poblacional. El detalle comunal de nuevos casos, es el siguiente: Peñaflores, 175 nuevos casos; Talagante, 163 nuevos casos; Padre Hurtado, 103 nuevos casos; Isla de Maipo, 82 nuevos casos; y El Monte, 44 nuevos casos. También un comportamiento relativo, pero con aumentos en tres



comunas registra el ítem de casos activos, es decir, la cifra que refleja la cantidad de pacientes haciendo la enfermedad al momento del informe, total que en la provincia de Talagante pasa de 328 a 363, con el mayor incremento en la capital provincial. El detalle de este

monitoreo, va de la siguiente forma en cada comuna: Talagante, 106 casos activos (+30); Peñaflores, 112 casos activos (+14); Isla de Maipo, 48 casos activos (+6); Padre Hurtado, 65 casos activos (-12); El Monte, 32 casos activos (-3).